
Взгляд молодых
Открывая форум, гене-

ральный директор ОАО 
«Златмаш» С.  А.  Лемешев-
ский высоко оценил значи-
мость установления взаи-
моотношений и передачи 
опыта в решении возника-
ющих проблем как между 
предприятиями входящими 
в холдинг, так и между стар-
шим и младшим поколени-
ями. Затем с приветствен-
ными словами обратились 
председатели профкомов 
предприятий-участников 
форума, пожелавшие всем 
плодотворной работы и хо-
рошего отдыха. Председа-
тель профкома ОАО «Злат-
маш» П. Д. Ртищев отметил, 
что с учётом поступления 
новых заказов на завод ве-
лико значение обновления 
кадров выпускниками ин-
ститутов и техникумов.

Началось выступление 
докладчиков. Представите-
ли 6 предприятий обозначи-

ли ситуацию в профсоюзах 
России и первичных органи-
зациях, пропустив действи-
тельность через призму соб-
ственного восприятия мира.

Одной из проблем, ме-
шающей работе профсою-
за, является закрепление 
стереотипов в сознании лю-
дей о льготах, которое даёт 
членство в нём. К примеру, 
некоторые приходящие на 
предприятие выпускники, 
воспринимают профком, 
как место, где могут дать 
освобождение от работы. 
Как выразился один из до-
кладчиков, «бывшие сту-
денты думают, что, если они 
сходили на мероприятие, то 
они, как в институте, заслу-
жат пропуск пар».

Подведя итоги рабо-
ты первого дня форума, 
П. Д. Ртищев поблагодарил 
выступавших за то, что они 
не только поднимали во-
просы, с которыми сталки-
ваются в своей работе, но 
и предлагают пути выхода 
из них.

Председатель комиссии 
профкома О.  Б.  Ватолина 
обратила внимание на то, 

что эти работы имеют боль-
шое значение, т. к. молодые 
профсоюзные лидеры — это 
наш кадровый резерв. За 
ними будущее профсоюз-
ного движения. А для того, 
чтобы оно было благопо-
лучным, нужно уметь видеть 
недостатки в настоящем. 
Теперь из этих докладов 
следует извлечь рациональ-
ное зерно и реализовать на 
практике.

Позднее для молодых 
лидеров профсоюза была 
проведена экскурсия по 
машзаводу, в ходе кото-
рой они побывали в цехе 
№  41, где им была про-
демонстрирована крано-
манипуляторная установка 
«Синегорец». Также участ-
ники форума получили 
возможность проследить 
цепочку создания бытовых 
электроплит «Мечта» и 
алюминиевых радиаторов 
«Термал».

Испытание походом
Этим же вечером участ-

ники форума отправились 
в пеший поход на Таганай 
в приют, который находит-
ся в низине под Откликным 
гребнем. Неформальное 
общение всегда сближает 
людей.

Дождь и ручьи, камни и 
грязь превратили дорогу 
в трудно преодолеваемое 
препятствие. Однако не 
было случая, чтобы кто-то 
пожаловался, что тяжело 
идти. Мы упорно продвига-

лись к пункту назначения, 
совершая небольшие оста-
новки, чтобы послушать экс-
курсовода и подкрепиться 
сухим пайком. Четыре с по-
ловиной часа по такой тропе 
и только в сумерках удалось 
добраться до места ночёв-
ки. Виртуозное приготов-
ление горячего ужина при 
фонариках и свечах в доме, 
где практически не было 
свободного места. Далее 
последовало более близ-
кое знакомство участников 
похода с помощью игрово-
го приёма «Снежный ком», 
когда каждый последующий 
участник называет имена 
всех предыдущих и своё 
собственное. Имена запо-
минаются легко и быстро. 
Устанавливается лёгкая, не-
принуждённая атмосфера.

Следующий день приго-
товил испытание. Волон-
тёрская вылазка по уборке 
мусора под руководством 
проводника на поляну под 
Откликным гребнем сопро-
вождалась дождём. А сами 
горы скрылись в большом 
облаке. Но никто из участ-
ников похода не отказался 
от важной миссии. В лагере 
остались дежурить только 
две девушки. Сбор мусо-
ра проводился тщательно. 
Обследованы все стоянки. 
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Наша миссия:
 � Производить лучшие образцы военной и 
гражданской продукции для обеспече-
ния безопасности страны, способствую-
щие прогрессу во благо человека.

Наши цели:
 � стать одним из лучших предприятий 
ракетно-космической промышленности.

 � Áыть в числе 10 крупнейших предприя-
тий Челябинской области.

 �

 � Развивая предприятие, развивать со-
циальное партнерство, способствовать 
развитию города, региона, России.

 � соответствовать самым высоким требова-
ниям к качеству выпускаемой продукции, к 
охране труда, здоровья и окружающей среды.

ЗАВОД И ЗАВОДЧАНЕ

(Окончание на 2-й стр.)

Молодёжный 
форум

Вести с итогового

О работе в июле
Итоговое совещание началось не совсем обычно, с 

благодарственной речи, прозвучавшей в адрес бывшего 
начальника цеха № 28 Е. Ю. Зверковой. (Она решила за-
вершить трудовую биографию на заводе). Начальник от-
дела № 208 Л. Н. Нестерова отметила, что Елена Юрьевна 
добросовестно трудилась на всех поручаемых участках — 
прошла трудовой путь от распределителя работ до началь-
ника цеха. Начинала трудовую биографию на заводе 36 лет 
назад в возрасте 17 лет. За трудовые успехи отмечалась 
Роскосмосом и администрацией завода. На память о заводе 
и трудовом коллективе Е. Ю. Зверковой наши руководители 
вручили ценный подарок.

Главный экономист предприятия Н.  В.  Пиксайкина до-
ложила на итоговом совещании о поступлении денежных 
средств за июль. По оперативным данным, финансовый 
план за июль выполнен на 78,9  процентов от плановых 
показателей. Средняя заработная плата на предприятии 
за июль составила 20  тысяч 300  рублей. В сравнении с 
аналогичным периодом прошлого года она увеличилась 
на 16 процентов.

Заместитель генерального директора по сбыту граж-
данской продукции, начальник отдела № 218 А. Б. Юркин 
говорил о реализации гражданской продукции. За июль она 
составила по всем видам продукции 108,35 %. По реализа-
ции бытовой плиты — 115,5 процента, радиаторам — 96 %, 
оружию и гидрооборудованию — 100 %. Есть выполнение 
по медтехнике и полимерному оборудованию.

Директор ПТК «Энергетик» А. В. Кубаткин сообщил, что 
план по реализации энергоресурсов выполнен на 109 про-
центов. Выполнен план по производству тепловой и элек-
трической энергии. Александр Викторович призвал тру-
довые коллективы, всех заводчан беречь энергоресурсы.

Заместитель генерального директора по производству 
С. Ю. Анищенко анализировала работу производственных 
подразделений. План июля по выработке составил 99 %, 
производительность труда — 89,7 процента. Не выполнили 
план июля цехи № 41 и 17.

Комментируя отчёты, генеральный директор С.  А.  Ле-
мешевский, выразил недовольство слабой организацией 
работы ПДБ некоторых подразделений.

Председатель профкома П. Д. Ртищев напомнил основ-
ные решения недавно проведенной колдоговорной кон-
ференции, сообщил, что в цехе № 29 проводилась третья 
ступень контроля по охране труда, и оценка — неудовлет-
ворительная.

Далее профсоюзный лидер рассказывал о втором про-
фсоюзном форуме молодёжи шести предприятий Челя-
бинской области, о празднике Нептуна на базе отдыха 
«Аргази», — обо всём этом сегодня в номере подробно 
рассказывают наши специальные корреспонденты.

Наш корр.

«Профсоюз — это мы!»
На машиностроительном заводе прошёл второй 

молодёжный форум Челябинской области профсоюза 
работников общего машиностроения РФ «Профсо-
юз — это мы!», который стал уже традиционным. В 
мероприятии участвовали помимо хозяев представи-
тели Усть-Катавского вагоностроительного завода 
им. С. М. Кирова, Государственного ракетного центра 
им. В. П. Макеева, Миасского машиностроительного за-
вода, НПО «Электромеханики» (г. Миасс) и института 
«Уралпромпроект».

НА СНИМКЕ: молодые ли-
деры сфотографировались 
у памятника В. П. Макееву.

Фото авторов.

Из почты редакции

Ветераны благодарны
Благодарны совету ветеранов и администрации за-

вода за организацию поездки в чудесный уголок Южного 
Урала — «Сонькину лагуну».

В нашем возрасте не все могут позволить себе дальние 
поездки. А тут такая радость: мы, словно попали в сказоч-
ную страну, увидели много необычного. Разнообразный 
дизайн вобрал в себя многочисленные привлекательные 
уголки европейской истории прошлых столетий. Мы, ве-
тераны, получили массу впечатлений и были в восторге. 
Надеемся, что подобная поездка не последняя в плане 
работы совета ветеранов.

Л. В. ПЕРОВСКАЯ,
ветеран труда.
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С 9—18  июля 2013  года 
на реке Пышма с. Знамен-
ское Свердловской области 
прошло масштабное меро-
приятие, которое окрести-
ли «Уральским Селигером». 
2000 студентов, учащихся и 
активной молодежи пред-
приятий Урала собрались в 
назначенном месте, чтобы 
обменяться опытом, на-
браться новых знаний и за-
рядиться позитивом на весь 
год. «УТРО — 2013» — это 
не просто форум, это об-
разовательная площадка, 
объединяющая молодых и 
перспективных представи-
телей сферы политики, нау-
ки, бизнеса, культуры, тру-
да и творчества. В рамках 
форума было образовано 
8  тематических направле-
ний работы. В тематических 
сменах были организованы 
сильные образовательные 
программы с участием ве-
дущих специалистов УрФО 
и России.

Итак, день первый, 
5-30  утра. Площадь Рево-
люции, г. Челябинск. Здесь 
начинается наш путь на фо-
рум. На площади — 10 авто-
бусов, готовые к отправле-
нию в «Знаменку». Не менее 
500 человек в поисках сво-
его автобуса. На каждом — 
табличка с названием сме-
ны. У нас — «Урал трудовой». 
Организаторы раздают 
каждому красные футбол-
ки и банданы с символикой 
Челябинской области, тол-
па потихоньку расходится 

по автобусам. Мы отправ-
ляемся в путь. До места на-
значения не меньше 5 часов 
езды. Форум встречает па-
лящим зноем. Очередь на 
регистрацию казалась веч-
ностью. Только в четвертом 
часу, получив свои долго-
жданные сумки с атрибути-
кой «УТРО», мы отправились 
в лагерь. В первый день про-
шел тренинг для сплочения 
нашей смены. В конце дня 
— торжественное открытие 
и шикарный праздничный 
салют.

Утро второго дня нача-
лось с бодрящих песен, до-
носящихся с главной сцены 
форума и криков вожатых о 
том, что необходимо вста-
вать. На часах 7-30  утра. 
Зарядка прошла на удив-
ление весело и бодро. Это, 
как флэшмоб, стоит толпа, 
человек 500, и повторяет 
движения за ведущим, в 
общем, здорово! За заряд-
кой — завтрак, и в 10 часов 
— лекции. В день по 5 лек-
ций, плюс приезд VIP-гостя. 
Во второй день на форуме 
был общий гость — Анато-
лий Вассерман. Возле сце-
ны под солнцем собралось 
много людей, желавших по-
слушать Вассермана, среди 
них были и мы. Он расска-
зывал о том, как из «пла-
менного либерала и анти-
сталиниста» превратиться 
в «государственника и ста-
линиста»; о тех, «кто, ниче-
го из себя не представляя», 
рисует черный фон, желая 

казаться на нём светлее, и, 
как токийская Олимпиада 
1964 г. связана с бомбарди-
ровкой Хиросимы, а также о 
многом другом.

Утро третьего дня нача-
лось с бодрящих песен каза-
чьего стана, который также 
расположился неподалеку. 
Нас ожидала самая зажи-
гательная зарядка смены. 
После завтрака — лекции.

Лекции с каждым днем 
становились все актуальнее 
и заряжали своей энергией. 
Коучинг (обучение) управле-
нию, лидерство в кампании, 
межнациональные отноше-
ния в условиях труда, роль 
молодёжных объединений 
в решении корпоративных 
задач предприятий, совре-
менный рынок труда, гео-

политика, противостояние 
манипуляциям, современ-
ные экономические трэнды, 
— это лишь малая часть тем, 
которые были даны нам на 
лекциях.

Дальше, ближе ко второй 
половине дня, форумчане 
начинали заниматься спор-
том, развлекаться и шуметь. 
Вечер — время для зажига-
тельных танцев и песен.

На седьмой день приехали 
губернаторы всех областей 
УрФО. Мы встретили Михаи-
ла Юревича флагами и кри-
ками приветствия. У каждого 
желающего была возмож-
ность задать ему вопрос. 
На встрече «яблоку негде 
упасть». Затем мы участво-
вали в бизнес-форуме, про-
водимом в рамках междуна-
родной промышленной вы-
ставки «Иннопром-2013». Он 
проходил в Екатеринбурге. 
Мы на «отлично» защитили 
свой проект в бизнес-кейсе, 
за что получили памятные 
подарки и благодарствен-
ные письма.

Сложно передать всё то, 
что пришлось пережить нам. 
За девять дней мы, словно 
прошли огонь, воду и мед-
ные трубы. И благодарны 
всем тем, благодаря кому 
данная поездка стала воз-
можной.

Ольга ФЕФЕЛОВА.
НА СНИМКЕ (слева на-

право): редактор радиове-
щания Ольга Бесова (отдел 
№  305), начальник цеха 
тепловой автоматики Иван 
Танков (цех №  13), вед. 
инженер Татьяна Бахарева 
(отдел № 208); в восторжен-
ном полёте.

Фото автора.

Звук работающего подъемного крана и отбойного 
молотка. Каски на головах строителей. План застрой-
ки объекта в руках у бригадира. Накануне Дня строи-
теля мы встретились с пом. генерального директора 
по строительству и архитектуре, директором ПСК-
299 А. С. Белкиным и расспросили его о работе ПТК, 
проблемах и планах на будущее.

Андрей Сергеевич рассказал, что с каждым годом идет 
прирост объемов строительства. Связано это, в первую 
очередь, с реконструкцией и проведением капитальных 
ремонтов внутри зданий завода. Мы можем наблюдать это 
по обновленному виду проходной завода и ремонту внутри 
помещения. Есть приоритетные направления — это ввод 
мощностей на МСК-4. Совместно с подрядчиком «Челябэ-
нергосервисом» идет активная работа по ремонту цехов и 
монтажу оборудования. Параллельно будут заканчиваться 
фасадные и благоустроительные работы.

— В планах на 2013—2015 годы работа, связанная с под-
готовкой будущего производства, — отметил директор 
ПСК-299. — Это корпуса № 96, 97 и 98. Уже ведутся под-
готовительные и проектные работы в этом направлении.

На этом работа комплекса не заканчивается, она ведётся 
и за территорией завода, а именно — в части строительства 
жилых домов. А. С. Белкин, признаётся, что в данной части 
есть небольшие сложности, но и их, совместно с админи-
страцией города, под силу решить. На собрании депутатов 
округа было принято совместное решение, которое уза-
конило все договоренности сторон. Уже проведено зони-
рование застройки жилого участка. Хотелось бы отметить, 
что максимальное количество насаждений в районе столь 
нашумевшего микрорайона «Сосновый бор» будут сохра-
нены, и участок будет полностью благоустроен для жизни 
горожан. Планируется застройка не только жилых домов и 
торгово-досугового центра, но и детского сада.

— Планов много. Основа их — не стоять на месте, а раз-
виваться, наращивая объемы работ, — заявил А. С. Белкин.

Ольга БЕСОВА.

Мусор переносили вручную 
до Заячей поляны, куда мо-
гут добраться квадрациклы 
для дальнейшей транспор-
тировки. В награду Таганай 
откликнулся солнышком, 
ягодами и грибами.

Общение у костра ве-
чером вылилось в бурное 
обсуждение профсоюзных 
вопросов, которых оказа-
лось множество у молодых 
профактивистов. Те, кто 
обладают положительным 
опытом профсоюзной ра-
боты, щедро им делились. 
Звонкий голос Яны Трош-

ковой (цех № 30) слышал-
ся постоянно. Именно она 
станет по результатам голо-
сования одним из лидеров 
форума вместе с Иваном 
Благининым из миасского 
НПО «Электромеханики». 
После праздничного ужи-
на ребята ещё долго сиде-
ли у костра, сплотившиеся 
общей идеей продвижения 
прогрессивных методов 
профсоюзной работы. Раз-
говаривали на житейские 
темы, философствовали, 
спорили.

Третий день на природе, 
после быстрого завтрака, 
начался восхождением на 
самую высокую гору Таганая 
— Круглицу. Крутой подъём 
и россыпи камней. Вид от-
крылся — дух захватывает! 
Все красоты Таганая, как 
на ладони. И те, кто смог-
ли преодолеть горные пре-
грады, испытали чувство 
восторга и единения с при-
родой.

Обратная дорога через 
поляну Откликного греб-
ня мимо Гремучего ручья 
и приюта «Белый ключ» 
давалась тяжело. Нужно 
пройти с рюкзаками че-
рез курумники (россыпи 
камней). Ноги от усталости 
становились свинцовыми. 
Да ещё шестеро ребят не-
сут с приюта «Гремучий 
ключ» собранный мусор 

в мешках. Тяжело, очень 
тяжело преодолевать по-
следние километры пути. 
Но, мы — выдержали! Мы 
— стали командой едино-
мышленников!

Усталых, измученных, но 
счастливых участников фо-
рума на центральной усадь-
бе встречали председатель 
профкома П.  Д.  Ртищев и 
директор НП А.  М.  Яков-
лев. Они поблагодарили 
за проделанную работу. 
А.  М.  Яковлев вручил по-
дарочные издания книги 
«Таганай» П.  Д.  Ртищеву и 
О.  Б.  Ватолиной, организа-
торам этого форума, энту-
зиастам волонтёрского дви-
жения по уборке мусора на 
Таганае. Молодые профак-
тивисты получили сертифи-
каты об участии в форуме, 
подарочные наборы с сим-
воликой Таганая.

Председатель профкома 
П. Д. Ртищев подвёл итоги, 
отметил важность воспита-
ния молодой смены и пре-
емственности в профсоюз-
ной работе.

Сергей ЕЖОВ,  
Елена ЖАБКИНА.

НА СНИМКЕ: председа-
тель профкома П.  Д.  Рти-
щев с лидерами форума 
Я. Трошковой (цех № 30) и 
И. Благининым (НПО «Элек-
тромеханики» (г. Миасс).

Основные направления развития ОАО «Златмаш» для достижения поставленных целей
 � По существующим направлениям дея-
тельности предприятия увеличить объ-
емы реализации продукции в 2,5 раза.

 � Повысить производительность труда 
не менее, чем в 2 раза за счет внедре-
ния современных технологий и методов 
управления.

 � Внедрить управление по направлениям 
деятельности с организацией бюджетно-
го планирования и управленческого учета 
фактических затрат.

(Окончание.  
Начало на 1-й стр.)

Молодёжный форум

«Профсоюз — это мы!»
11 августа — День строителя

Призвание — строить!

Мир молодых

Десять дней на «уральском Селигере»
Сотрудники нашего завода приняли участие в III фо-

руме молодежи Уральского федерального округа «УТРО-
2013». Ребята привезли благодарственные письма, об-
менялись опытом с работниками федеральных пред-
приятий и поделились с нами своими впечатлениями.
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В июле молодые завод-
чане живут в предвку-
шении праздника — Дня 
Военно-морского флота 
(Дня Нептуна), который 
по традиции проходит 
на базе отдыха «Аргази».

Свита бога морей выса-
дилась на берег озера, что-
бы сухопутный люд здесь 
повеселился. Нептун даже 
сменил гнев на милость, и 
теплоё солнышко на Аргази 
заменило дождь, провожав-
ший «морские экипажи» из 
родных пенатов. Девять ко-
манд машзаводчан и одна 
из ГРЦ им.  В.  П.  Макеева 
выстроились на пляже в 
полной боевой готовности, 
словно морские ракеты. На 
этот факт обратил внимание 
присутствующих генераль-
ный директор ОАО «Злат-
маш» С.  А.  Лемешевский в 
своём приветственном сло-
ве, добавив, что наш труд 
— вклад в обороноспособ-
ность Родины. Председа-
тель профкома П.  Д.  Рти-
щев поздравил молодёжь 
завода с праздником и по-
благодарил всех за работо-
способность и заметил, что 
надо уметь не только рабо-
тать, но и отдыхать. Судя по 
тому, как прошёл праздник, 
это мы делать умеем!

Но обо всём по порядку. 
Соревнования начались с 
«визиток» команд. Каждая 
команда стремилась макси-
мально полно раскрыть тему 
«Нам нужны такие корабли 
на море». Особо выделились 
команды из отдела № 244, 
построившие собственный 
корабль «Мечта», и № 218, 
продающие «морякам пу-
лемёты». Команда из цеха 
№  7  показала настоящий 
спектакль с действующими 
лицами и исполнителями 
из разных сказок и филь-
мов. Наши соседи из ГРЦ 
им. академика В. П. Макеева 
создали гимн своей работе, 
профсоюзу и совету моло-
дых специалистов.

Наконец, стартовали 
участники эстафеты. Семь 
этапов напряжённой борь-

бы: соперники то вырывают-
ся вперёд, то выравнивают 
положение на этапах. «Пло-
вец», «Водонос», «Бег пинг-
винов», «Снайпер», «Сиам-
ские близнецы», «Дружная 
пробежка», «Шаткий мо-
стик» — одни только назва-
ния конкурсов «тянули» на 
участие. Самым сложным 
этапом стал «Снайпер», где 
необходимо было из рогат-

ки «подстрелить» воздуш-
ный шарик. Многие по этому 
поводу шутили, что, мол, у 
самого меткого — было на-
стоящее детство. Но, судя 
по тому, как участники не 
справлялись с заданием, 
их, видимо, миновал этот 
нежный возраст…

Под самый занавес сорев-
нований вновь «зарядил» 
дождь с громом и молнией. 

Видимо, «небесная 
канцелярия» все-
рьёз решила, чтобы 
все присутствующие 
побывали на дне 
озера, у Нептуна. 
Только перед объ-
явлением результа-
тов дождь внезапно 
прекратился. Заве-
дующий ФОЦ «Злат-
маш» М. А. Корнеев, 
подводя итоги со-
стязаний, пожелал 
собравшимся, что-
бы спортивный дух 
и накал страстей, ко-
торый был в эстафе-
те, они не потеряли 
бы и в дальнейшей 
жизни.

Итак, результаты. 
Первой стала друж-
ная команда отдела 
№  214, вторая — 
«Подводная братва» 
из цеха № 4, на тре-
тьем месте — наши 

соседи из ГРЦ.
Несмотря на дождь, 

участники праздника полу-
чили заряд позитива.

Сергей ЕЖОВ.
НА СНИМКЕ: Нептун с ру-

салками (вверху); морские 
души нараспашку (команда 
отдела № 218).

Фото Аксиньи Локтевой.

Основные направления развития ОАО «Златмаш» для достижения поставленных целей
 � Постоянный мониторинг и анализ от-
раслевых, территориальных и мировых 
рынков.

 � Разработка амбициозных задач по соз-
данию и продвижению конкурентоспо-
собной продукции предприятия, укре-
пление позиций предприятия на рынках.

 � Разработка и реализация перспективно-
го проекта, обеспечивающего развитие 
предприятия на период 2013—2025 гг.

10 августа — День физкультурника

Есть и победы, и массовость!

Наша команда «Злат-
маш» одержала уверенные 
победы в соревнованиях 
по лыжам, шашкам и пла-
ванию. Призовые места у 
нас в настольном тенни-
се и легкоатлетической 
эстафете. Среди тех, кто 
внёс наибольший вклад в 
общую победу, обрубщик 
Андрей Бердников и транс-
портировщик Алексей Ба-
лашов (оба из цеха №  4), 
старший диспетчер отде-

ла №  222  Алёна Стрель-
никова, инженер отдела 
№  291  Любовь Ильгузина, 
менеджер по продажам от-
дела № 210 Роман Бахтиев, 
заместитель председателя 
профкома Игорь Ющенко.

В заводских соревнова-
ниях за текущий период 
приняли участие около 
двух тысяч трёхсот маши-
ностроителей и членов 
их семей. Прежде всего, 
вспоминаются «Рожде-

ственские старты», «Лыжня 
здоровья», соревнования 
по плаванию, лёгкоатле-
тическая эстафета на приз 
газеты «Трудовая честь 
Златмаш», командное пер-
венство по мини-футболу, 
личное первенство по на-
стольному теннису, турни-
ры по шахматам и шашкам, 
состязания на праздниках: 
День молодёжи и День Не-
птуна, проводимые на ар-
газинской базе.

Среди подразделе-
ний, где лучше всего по-
ставлена физкультурно-
оздоровительная работа, 
нужно отметить цех №  4 
— физорг Дмитрий Бахтин, 
ПТК «Энергетик» — физорг 
Сергей Иванов, цех №  30 

— Яна Трошкова, цех № 41 
— Наталья Ляховка. Именно 
понимание необходимости 
заботы о здоровье работни-
ков приводит к тому, что ко-
манды этих подразделений 
часто можно видеть среди 
победителей и призёров 
разных соревнований.

Пользуясь случаем, по-
здравляю всех физкультур-
ников и спортсменов пред-
приятия с наступающим 
праздником — Днём физ-
культурника. Желаю всем 
новых спортивных дости-
жений и побед. Бодрости, 
активности и здоровья всем 
заводчанам!

Максим КОРНЕЕВ, 
заведующий ФОЦ.

По результатам городской спартакиады среди ра-
ботников промышленных предприятий «Отличное 
здоровье — залог долголетия» за семь месяцев мы 
занимаем лидирующее положение среди коллективов 
физкультуры промышленных предприятий города. И 
это лидерство мы удерживаем на протяжении послед-
них трёх лет.

Заводской праздник

«Морские экипажи» 
в гостях у Нептуна

Вестник профкома

Слёт молодых — 
на «Серебряных 

песках»
На базе отдыха «Серебряные пески» прошёл слёт 

молодых специалистов, в котором приняли участие 
работники ОАО «Златмаш».

В рамках мероприятия прошёл «круглый стол», в ходе 
которого машзаводчане поделились опытом работы с мо-
лодёжью с работниками ГРЦ им. В. П. Макеева и Миасского 
машзавода.

Председатель комиссии по адаптации молодых специ-
алистов, работе среди женщин и культуре О. Б. Ватолина 
рассказала о совместной работе, проводимой администра-
цией и профсоюзом с молодёжью, направленной на улуч-
шение условий её адаптации и дальнейшее закрепление на 
предприятии. Ольга Борисовна рассказала собравшимся о 
проходившем на заводе конкурсе «Молодёжный лидер про-
фсоюза» и об участии заводчан в уральском форуме «Утро».

Председатель совета молодых специалистов Т. Ю. Зайко-
ва рассказала присутствующим о реализации на предприя-
тии программы целевого набора молодёжи для получения 
высшего и послевузовского образования. В настоящее вре-
мя в рамках целевого набора прошлых лет в вузах обучают-
ся 73 человека, в средних специальных учебных заведениях 
— три человека. В аспирантуре обучаются 7 специалистов 
нашего предприятия. В целях стимулирования студентов 
к качественной подготовке, в рамках установленных про-
фессиональных программ и для дальнейшего закрепления 
их на предприятии после окончания обучения студентам-
целевикам, успешно сдавшим промежуточные сессии, вы-
плачивалась дополнительная стипендия.

Сергей ВОРОЖЦОВ.

Новинка

С новой книгой,  
дорогой романтик 

ринга!
В челябинской типографии «Два комсомольца» в июле 

текущего года издана книга «Романтика квадрата 
ринга» златоустовского собирателя истории бокса, в 
прошлом великолепного боксёра и многократного чем-
пиона города, а также тренера, судьи республиканской 
категории, Отличника физической культуры и спорта 
РФ Василия Яковлевича Полякова.

Василий Яковлевич в течение двух лет собирал воспоми-
нания очевидцев и газетные публикации, искал спонсоров 
и помощников. И всё получилось. Нашлись и помощники, 
и спонсоры. К примеру, работник «Стройтехники» Михаил 
Щапов осуществил набор и вёрстку текста. В книге много 
иллюстраций, среди авторов которых и наш фотомастер 
Владимир Голынкин. Примечательно, что автор и соста-
витель книги В. Я. Поляков много лет трудился на машза-
воде: начальник отдела-зам. главного технолога. Будучи 
тренером по боксу в СК «Таганай», воспитал целую плеяду 
известных боксёров, участников и победителей всесоюз-
ных и международных турниров. Среди них, например, 
Анатолий Кошкин, Валерий Ахметов, Валерий Соловьёв, 
Василий Егин.

Книга тиражом 500  экземпляров рассчитана на люби-
телей этого великолепного вида спорта. Она уже стала 
хорошим подарком златоустовцам к празднику – Дню 
физкультурника.

Юрий ЕВГЕНЬЕВ.

НА СНИМКЕ: В. Я. Поляков (слева) дарит свою книгу фото-
корреспонденту В. В. Голынкину.
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Сегодня современную 
кухню тяжело представить 
себе без современной ку-
хонной техники.  Допол-
нить интерьер кухни при-
влекательным дизайном и, 
при этом, сэкономить про-
странство, призвана встра-
иваемая техника. В первую 
очередь, люди выбирают 
варочную поверхность и 
духовой шкаф — это стан-
дартный набор, который 
необходим на любой кухне. 
Благодаря чему ваша кухня 
станет современной и мод-
ной, местом, где можно не 
только приготовить пищу, 
но и пообщаться, отдо-
хнуть от трудовых будней. 
Поэтому специально для 
работников предприятия 

ОАО «Златмаш» проводит 
уникальную акцию: встраи-
ваемая техника HIMANS по 
самым низким ценам в горо-
де — стоимость комплекта 
от 13  674  рублей. Оплата 
производится в счет зара-
ботной платы с рассрочкой 
платежа 3 месяца!

Встраиваемая техника 
HIMANS обладает уникаль-
ными преимуществами: со-
временный дизайн, конфор-
ки Hilight (время разогрева 
такой конфорки — одна се-
кунда, нагрев прекращает-
ся одновременно с выклю-
чением нагревательного 
элемента), стеклокерамика 
EuroCera (Франция), сенсор-
ное управление, 7 режимов 
работы духового шкафа, 

утапливаемые ручки, ин-
дикатор остаточного тепла, 
функция «защита от детей»), 
духовые шкафы оснащены 
звуковым сигналом отклю-
чения.

В наличии имеются газо-
вые, электрические вароч-
ные поверхности и электри-
ческие духовые шкафы.

Стоимость встраиваемой 
техники HIMANS для работ-
ников ОАО «Златмаш»: Жа-
рочный шкаф ВМ67Т3-В1-00 
— 7  912,00  руб. Жарочный 
шкаф ВМ67Т2-В1-07 — 
8084,00  руб. Встраивае-
мая газовая поверхность 
XFG6400-D1 — 5762,00 руб. 
Встраиваемая газовая по-
верхность XFG640F-B1 
— 5848,00  руб. Стеклоке-

рамическая поверхность 
XFC604Т-A2 — 8084,00 руб. 
Стеклокерамическая по-
верхность XFC604K-A1 
— 8084,00  руб. Стеклоке-
рамическая поверхность 
XFC604K-A2 — 7826,86 руб. 
Гарантия на всю продукцию 
12 месяцев.

С образцами продукции 
и техническими харак-
теристиками Вы сможете 
ознакомиться в фирменном 
магазине «Мечта», либо на 
сайте www.zlatmash.ru в 
разделе «Бытовая техни-
ка», а приобрести в отделе 
№ 218: здание центральной 
проходной, кабинет № 223. 
Телефоны для справок: 63-
47-40, 63-92-24, 8-52-54, 
8-51-36.
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С 50-летием:
С. А. Талалаева — машиниста тепловоза цеха № 17
А. С. Собянина — начальника цеха № 29
С. В. Шарикову — вед. инженера цеха № 64
С. Ю. Закияшко — специалиста отдела № 202
С. И. Андреева — мельника отдела № 244
Т. П. Мязину — ст. мастера отдела № 244
И. И. Круглову — маляра отдела № 299.
С днём рождения: нач. отд. № 230 О. В. Уварова, зам. ге-
нерального директора по МТС И. Н. Пластинина, нач. цеха 
№ 10 К. Л. Крючкова, б/гл. технолога И. З. Байтуллина, б/
директора з-да В. Н. Попова, б/нач. цеха № 68 Ю. П. Яков-
лева.

С 10-летием непрерывной трудовой деятельности:
А. С. Скорынина — водителя автомобиля цеха № 7
О. Г. Жукову — машиниста пар. турб. цеха № 13
В. П. Клиппе — слесаря цеха № 13
В. Г. Кромского — электромонтёра цеха № 14
С. В. Дунаева — машиниста ж/с машин цеха № 17
Д. Р. Бикбулатова — электросварщика цеха № 30
С. Г. Ярину — вед. инженера-технолога отд. № 234
Ф. Ф. Юсупова — литейщика отдела № 244.

С 20-летием непрерывной трудовой деятельности:
И. Г. Князева — гл. металлурга отдела № 234.

С 25-летием непрерывной трудовой деятельности:
А. В. Леонтьева — газорезчика цеха № 4
В. И. Шубина — транспортировщика цеха № 29
И. Н. Ахмерову — кладовщика цеха № 30
Л. Ю. Аникееву — инженера-конструкт. отд. № 227.

С 30-летием непрерывной трудовой деятельности:
В. И. Биткулова — водителя автомобиля цеха № 7
А. И. Журавлёва — мастера участка цеха № 41
А. М. Сибагатуллина — оператора-фрезеровщика ц. № 64
Е. Н. Галензовскую — расчётчика калькуляции цеха № 99
А. С. Шумилова — инженера-технолога отдела № 234
А. Б. Шумилову — нач. группы отдела № 234
Г. Г. Щербакову — слесаря отдела № 244
Г. Е. Фёдорову — экономиста отдела № 248
О. В. Кирсанову — оператора машин отдела № 293
О. В. Шестакову — инженера отдела № 293.

С 35-летием непрерывной трудовой деятельности:
Е. А. Королещука — ст. машиниста т/о цеха № 13
Е. Ф. Тарасову — аппаратчика очистки с/в цеха № 19
Л. И. Грачёву — инженера цеха № 28
А. Н. Югова — термиста цеха № 29
Н. К. Петрушина — начальника ст. цеха № 69
Н. И. Васильеву — зам. начальника отдела № 204
А. Н. Панова — слесаря-сборщика отдела № 214
Е. А. Седышеву — слесаря отдела № 244.

С 40-летием непрерывной трудовой деятельности:
В. А. Голяницкого — начальника отд. № 224
А. Б. Козлова — зам. начальника цеха № 6.

С 45-летием непрерывной трудовой деятельности:
А. Т. Игупова — ст. машиниста т/о цеха № 13.

Даты: 10 августа — День физкультурника; 11 августа 
— День строителя.

Насыщенная программа 
Кубка Мира по восточным 
танцам длилась на протяже-
нии недели. Многочислен-
ные мастер-классы от луч-
ших преподавателей Рос-
сии и мира, показательные 
выступления, презентации 
танцевальных школ и ис-
полнителей, участие в шоу-
программах на различных 
сценических площадках 
и, конечно же, конкурсная 
часть. Не упустили орга-
низаторы и такой немало-
важный момент, как отдых 
после многочасовых трени-

ровок и выступлений. Экс-
курсии по интереснейшим 
местам Кипра, вечеринки 
у моря и совместные поси-
делки в арабском ресторане 
— все это только сплотило 
участниц конкурса.

Наконец, закрытие Кубка 
Мира и непосредственно 
конкурс… Судейская ли-
нейка, в которую входили 
педагоги с мировыми име-
нами из Греции, Португалии, 
Египта, России оценивала 
участниц по пяти номина-
циям. По завершению всего 
конкурса были объявлены 

результаты. Итог моего вы-
ступления — третье, «брон-
зовое» место в номинации 
«Взрослые»! Первое место 
взяла танцовщица из Мо-
сквы, второе — исполни-
тельница с Кипра.

Для меня очень почетно 

занять призовое место на 
таком престижном конкур-
се. В этом есть и заслуга 
моего тренера Зиминой 
Ирины Юрьевны — талант-
ливого педагога из г. Челя-
бинска. Это не просто педа-
гог с большой буквы, обла-
дающий огромным багажом 
знаний, но и человек, всем 
сердцем любящий танец и 
посвятивший часть своей 
жизни этому искусству и 
своим ученикам. И, конечно 
же, спасибо тем людям, кто 
поддерживал меня и верил 
в то, что я делаю. Спасибо 
моей маме, моему мужу и 
моим студийным воспитан-
никам!

Александра ХАРТОВА, 
руководитель 

студии восточного 
танца «Жасмин».

НА СНИМКЕ: А.  Хартова 
— брозовый призёр Кубка 
Мира по восточным танцам.

От всей души 
пОздравляем!

Специально для работников ОАО «Златмаш»

Бытовая техника HIMANS

Заводской Совет ветеранов

Окружённые морем цветов

«Вальс цветов» проведён 
во второй раз. В прошлом 
году он был более массо-
вым. Но в любом деле важно 

не количество, а качество. 
И нынешний праздник для 
ветеранов-садоводов от-
вечал критерию качества. 

Умело подобранный пе-
сенный репертуар, высту-
пления артистов создавали 
особую праздничную об-
становку. Всюду слышалось 
пение, женщины бальзаков-
ского возраста молодели 
на глазах. Они танцевали, 
улыбались, шутили, окру-
женные морем цветов.

В этом году на выставке 
представлено 42  компо-
зиции из разнообразных 
цветов. Жюри предстояла 
нелёгкая задача выбрать 
лучшие работы в трёх но-
минациях: «Композиция из 
цветов», «Букет» и «Самый 
оригинальный уральский 
цветок».

Ветеранская организация 
нашего предприятия, пред-
ставленная активистами (на 
снимке), выглядела замеча-
тельно. Если в прошлом году 
машзаводчанки выступили 
только в роли участниц, то 
в этом они получили два 
призовых, вторых места, за 
композицию «Сочи-2014» 
и «Самый оригинальный 
уральский цветок». Какой 
вы думаете? Нашим вете-
ранам не занимать чувства 
юмора, и они выбрали ре-
пейник. Да-да, тот самый 
лопух, который украшает 
обочины дорог… Жюри по 
достоинству оценило твор-
ческие находки наших ве-
теранов.

Елена ЖАБКИНА.
Фото Веры Макаровой.

В конце июля на площади перед зданием городской 
администрации прошёл праздник с романтичным на-
званием «Вальс цветов». Идея его проведения принадле-
жит неутомимой активистке заводского и городского 
Советов ветеранов Людмиле Ивановне Ветошкиной.

Из почты редакции
В дружном коллективе

Мне посчастливилось работать в дружном и сплочённом 
коллективе, которым когда-то руководила В. М. Отт, а про-
изводственными мастерами трудились (некоторые трудятся 
и сейчас) Т. К. Фархулина, Н. Н. Литова, Л. П. Бубенцова, 
Е. В. Косвинцева, Е. Наместникова.

Это было восемь лет тому назад. Я тогда ученицей рас-
преда начинала, неопытной была. Училась у кадровых ра-
ботников, у профессионалов своего дела. Прошло время, и 
я многому научилась. Сегодня я благодарна за наставления 
и первые уроки коллективу бригады № 75 во главе с бри-
гадиром с А. Н. Самитовой. Благодарна также начальнику 
участка Т. А. Кузнецовой, где в настоящее время тружусь. 
Чуткое отношение друг к другу, к заботам и проблемам 
людей, считаю, великая штука. А ещё — дружба и взаимо-
выручка, всё, что помогает в воспитании новых кадров.

Пусть эти качества станут постоянными проводниками в 
работе младших командиров производства, в коллективе 
ПТК «ЭлБИ», которым руководит Л. Б. Коноплёва.

Ямиля ГАВРИЛОВА, 
распределитель работ отдела № 244.

Восточный танец — символ женской красоты, пла-
стики и грациозности… Не случайно, местом прове-
дения Кубка Мира по восточным танцам был выбран 
«остров Афродиты» − Кипр. На протяжении шести 
лет кипрская земля, традиционно в июле, принимает 
поклонников и ценителей искусства восточного танца. 
В очередной раз мне посчастливилось принять участие 
в таком масштабном мероприятии, и моя вторая по-
пытка увенчалась успехом.

Вниманию заводчан!
Отдел снабжения реализует неликвиды по ценам ниже 

рыночных:
— мебельная фурнитура (направляющие, ручки, по-

сформалин и т. д.);
— метизы;
— деревянные изделия (деревянные рамы, двери).
— двигатели.
Полный перечень реализуемых неликви-

дов можно посмотреть на сайте ОАО «Златмаш» 
http://zlatmash.ru/about/officeofprocurement/

По предварительной заявке возможен осмотр. 
Обращаться: Сайфуллина И. З. тел. 8 (3513) 63-91-67. 

Суяргулов С. Ф. тел. (3513) 63-90-07.

Успех
С «бронзой» — с «острова Афродиты»


